

Le prêtre et compositeur de génie est décédé hier à Yaoundé des suites de maladie à l'âge de 85 ans.

L'Eglise catholique est en deuil. Hier, Mgr François Xavier Amara, Chapelain de Sa Sainteté le Pape François a été rappelé à Dieu. Celui qui jusqu'alors était curé de la paroisse Sainte Famille de Nkoayos-Ekounou à Yaoundé (2001-2015) s'en est allé des suites de maladie. Ceci après avoir consacré toute son existence au service de l'Église (55 ans de sacerdoce).

Ordonné prêtre le 23 avril 1962, François Xavier Amara est allé effectuer des études en lettres grecques chrétiennes et latin en France de 1962 à 1966. A son retour au Cameroun, l'homme de Dieu rejoint le corps enseignant de 1966-1969.

C'est alors qu'il devient tour à tour directeur du petit séminaire Saint Joseph d'Akono de 1969 à 1972, directeur du collège Vogt (1972-1976), du petit séminaire Sainte Thérèse de Mvolyé (1977-1980).

Curé de plusieurs paroisses, il a également été vicaire épiscopal du Mfoundi, aumônier militaire de l'archidiocèse de Yaoundé, doyen des vicaires épiscopaux (1994), administrateur diocésain. Chapelain de sa Sainteté (Evêque sans diocèse) en 2005, il prend sa retraite en 2017.

C'est lui qui a traduit le Missel en langue Ewondo de 1985 à 1987. Enseignant, formateur, prêtre, compositeur réputé pour ses cantiques en ewondo... le disparu s'en va à l'âge de 85 ans. Une mission bien accomplie.